



校訓

- * 考える人になろう
- * 助け合う人になろう
- * たくましい人になろう



席。発表の質はそれを鑑賞する側の水準が高まることにより磨かれていきます。

これからも本校の生徒達への応援、ご理解をよろしくお願ひいたします。

本校 ESS 部が 10 月 28 日、教育総合センターで開催された市内中学校英語祭パフォーマンス部門で文化発表会舞台で披露したオリジナル英語劇「シンデレラと野獣」を発表しました。結果、見事に 3 年連続金賞に輝きました。

予備相談・進路懇談

文化発表会が終わり、3 年生にとってはいよいよ「自分の進路」を決める時期になりました。10 月 26 日、第 2 回進路説明会を開催しました。保護者のみなさまには、お忙しい中たくさん参加していただきありがとうございました。

平成 27 年度から新しい第 2 学区での公立高等学校入学者選抜が実施されました。本年度、三年目をを迎えます。

学校は担任を通じていろいろ情報提供しますが、進路については本人と保護者で最終決定します。

12 月に最終決定の懇談（12 月 14 日～20 日）が予定されていますが、予備相談（11 月 7 日～9 日）を実施します。現段階での学力を基に担任としっかり相談しましょう。

「おめでとう、よく頑張りました！」

男子バスケットボール

平成 28 年度阪神中学校新人大会 バスケットボール競技大会

第 3 位 県大会に出場します。

中高合同音楽会

箏曲合奏（三味線、琴） 優秀賞 2 年 和田、酒井

合唱 3 年 1 組 優秀賞 11/10 音楽のまち尼崎コンサートに出場

中学校 2016 ガーデニングコンペ・ひょうご

写真部門 学校緑化 優良賞

第 67 回中学校英語祭

暗唱部門 銀賞 3 年 小林

スピーチ部門 努力賞 3 年 石田

パフォーマンス部門 金賞 ESS 部

日（木）アルカイックホールで開催予定「音楽のまち尼崎コンサート」に市内の中学校代表として出場することになりました。

【学年合唱コンクールの成績】

	最優秀	優秀	優良
1年	3組	5組	4組
2年	6組	2組	4組
3年	1組	3組	4組



る合唱、放送部作成映像、3 年生による沖縄舞踊エイサー、3 年生



有志による劇、最後に吹奏楽部の演奏で幕を閉じました。出演した生徒の皆さんには、最後まで全力でやりきり晴れやかな満足顔でした。



展示発表で

は、普段の学習の努力が窺える理科自由研究、1 学年展示、2 学年展示、3 学年展示、美術科、家庭科の作品をはじめ、手工芸部、美術部、特別支援学級の作品が展示されました。



この文化発表会で何よりも感心したことは、生徒たちはもちろん参加した全ての方々の鑑賞態度でした。美術部や手工芸部の作品を近づいたり横から見たり楽しんでくれた生徒。教室一杯の展示から我が子の作品をしっかり探しだされた保護者の方。舞台では進行役から「静かにしてください」などと注意されることなく集中してみてくれた生徒。出演者に温かい声援を送ってくれた観客



10 月 21 日、尼崎市教育委員会学校教育課尾之内潤指導主事を来賓に迎え、南武庫之荘中学校第 45 回文化発表会を開催しました。今年は、昨年までの 2 回公演を変更して、午前・午後通して 1 回公演で開催しました。生徒会スローガン「南武の舞」～2016 秋の陣～を目標に掲げ、生徒たちの頑張りで成功裏に終わりました。

スローガンは 2 年生の千葉くん、生徒会が考えてくれました。力強く躍動感あふれる舞台発表をイメージしました。

19 日の学年合唱コンクールには、お忙しい中たくさんの保護者の方が聞きに来ていたとき、本当にありがとうございました。一番緊張する一番手を引き当てた 1 年 2 組と 2 年 3 組および 3 年 3 組が大きい声量と表現力で後に演じるクラスの見本となってくれました。どのクラスもひとつにまとまり、仲間と一緒に大きな口を開けて一生懸命歌う姿勢は感動を与えました。そして、どの学年も鑑賞態度はすばらしかったです。

今年も水堂小学校 6 年生の児童が聞きにきてくれました。

発表後どのクラスの生徒の顔もやりきった達成感と評価への期待感で輝いていました。結果発表後、惜しくも最優秀を逃したクラスもみんなが満足感を持って終えることが出来ました。各学年の最優秀・優秀クラスは、学年を代表して 21 日の舞台発表に出場し歌うチャンスを得ました。さすがに学年を代表するクラスは素晴らしい、2 年生が学校代表となる可能性もありました。

しかし、3 年生は意地を見せ待機の姿勢、壇上での姿勢、歌う姿勢、指揮、伴奏、声量、ハーモニー全てに今後の見本となるような合唱を見せてくれたと思います。

3 年 1 組は、学校代表として市内中・高合同音楽会(10/25)に出席し、アルカイックホールで思い切り歌ってきました。結果、市内 3 校が選ばれた優秀賞を受賞しました。そして、11 月 10